

UN APPEL A PARTICIPATION

Lettre ouverte aux gouvernements pour une participation forte de la société civile dans les négociations sur le post-2015

L'année prochaine le processus de définition du nouvel agenda post-2015 touche à sa fin. Les discussions sur l'agenda post-2015 ont connu une participation sans précédent : la société civile et ses organisations dans toutes les régions du monde se sont engagées activement dans toutes les phases du processus et continuent de le faire.

La conception d'un cadre post-2015 légitime et centré sur la personne passe nécessairement par un processus ouvert à la diversité des voix, **d'où notre appel aux dirigeants et représentants des gouvernements:**

- La participation de la société civile et de ses organisations à tous les niveaux -du local au global. doit faire partie de l'intégralité du processus officiel sur le post-2015, y compris les discussions inter-gouvernementales.
- L'accès complet et la participation significative de tous les groupes doivent être assurés en tant que élément essentiel pour la transparence et l'intégrité de la négociation à venir.

La participation est clé pour l'appropriation nécessaire pour permettre la mise en œuvre effective de ce programme transformationnel. Encore la participation doit être reconnue comme une fin en soi de l'agenda post-2015, qui doit catalyser une transition vers une gouvernance plus participative et responsable à tous les niveaux et fournir les opportunités pour que toutes les personnes peuvent participer pleinement à la conception, la mise en œuvre et le suivi des politiques publiques qui affectent leurs vies.

La société civile et ses organisations seront vos partenaires dans la mise en œuvre de l'agenda post-2015. Nous voulons continuer à faire partie du processus qui définira l'avenir du développement mondial.